
Waterfront  Elorina,  quel
silenzio che preoccupa: “Cosa
vuol fare davvero il Comune
di Siracusa?”
Dopo  l’entusiasmo  iniziale,  sulla  vicenda  della  parziale
smilitarizzazione  della  grande  area  dell’Aeronautica  di
Siracusa è caduto il silenzio. Eppure, lo scorso gennaio, le
parole del sottosegretario alla Difesa, Giorgio Mulè, avevano
finalmente  aperto  alla  storica  occasione  di  tornare  in
possesso di una parte dell’area militare. Per farne cosa?
Mille  le  idee,  dalla  viabilità  ai  servizi  pubblici.  Di
concreto, però, ancora nulla.
Al punto che il parlamentare Paolo Ficara (M5s) si domanda se
“il  Comune  di  Siracusa  vuole  riqualificare  via  Elorina,
attraverso  la  parziale  smilitarizzazione  della  grande  area
dell’Aeronautica, o no?”. Il vicepresidente della Commissione
Trasporti si dice “preoccupato” perchè “non si hanno notizie
di  passi  avanti  concreti  del  Comune  di  Siracusa”.  Ficara
rivela che “al Ministero della Difesa stanno ancora attendendo
anche solo una comunicazione da Palazzo Vermexio. Anche solo
l’indicazione di una volontà o di una proposta più o meno
precisa  su  cosa  fare  di  quell’area  di  cui  si  chiede  la
smilitarizzazione. E anche la città attende, speranzosa. Il
tema,  però,  sembra  essere  sparito  dall’agenda
dell’amministrazione comunale. Ho sentito invece mille idee su
realizzazioni possibili ed eventuali attraverso i fondi del
Pnrr. Sorge il dubbio, allora, che si preferiscano ipotetiche
e fantasiose prospettive al reale impegno per un obiettivo
definito e raggiungibile, da cui può partire lo sviluppo della
Siracusa si domani”, argomenta Paolo Ficara.
Non è una posizione isolata. Anche la parlamentare di Forza
Italia,  Stefania  Prestigiacomo,  sottolinea  come  “sulla
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questione Idroscalo sembra calato un inquietante silenzio che
somiglia al disinteresse”. Ricorda la visita di gennaio del
sottosegretario  Mulè  a  Siracusa,  l’apertura  verso  la
prospettiva di una smilitarizzazione dell’area e del recupero
di una preziosa porzione di waterfront portuale alla pubblica
fruizione.  “Sembrava  che  una  battaglia  della  città  civile
anche  contro  le  amministrazioni  del  passato  fosse  stata
finalmente vinta. Ma in questi tre mesi nulla è accaduto, non
un segnale concreto sarebbe giunto dal Comune al Ministero
della  difesa,  non  un  progetto,  una  ipotesi,  una  idea  di
recupero  e  riutilizzazione  dell’aera,  né  pare  che  nella
girandola di milioni vantati per i progetti del PNRR ci sia un
accenno ad un investimento per l’area”, incalza l’ex ministro.
“Più  volte  ho  personalmente  sollecitato  il  sindaco  ad
attivarsi in tal senso, ma stiamo ancora aspettando un qualche
segno di vita. Sarebbe davvero imperdonabile che una grande
opportunità come questa venisse sprecata. Signor Sindaco il
recupero dell’idroscalo non è stata una vostra idea, è stata
una battaglia della Siracusa che ama il proprio territorio.
Quella Siracusa civile ha ottenuto una storica vittoria, non
la trasformi una una sconfitta che sarebbe solo sua”, scrive
in una nota Stefania Prestigiacomo, rivolgendosi direttamente
al primo cittadino.
Anche Paolo Ficara ha invitato, “anche personalmente”, gli
amministratori cittadini a dedicare maggiore impegno a questa
vicenda. “Pur comprendendo le difficoltà, dalla carenza di
personale ai tempi ristretti, grave sarebbe lasciarsi sfuggire
questa storica occasione che va incontro ad uno dei maggiori
desideri dell’opinione pubblica siracusana. Insomma, il Comune
dica chiaramente se e cosa vuol fare per ottenere la già
promessa  smilitarizzazione  di  una  parte  della  grande  area
dell’ex Idroscalo”.


